



**Il a été élu lors de l'assemblée générale extraordinaire de cette ligue tenue ce mardi 27 novembre 2018.**

Objectif atteint pour François Kouedem. Après un séjour furtif comme 1er vice-président de la ligue régionale de football de l'Ouest, il revient cette fois-ci drapé du manteau de président. Candidat issu du consensus entre les délégués des différentes ligues départementales, il a été plébiscité ce mardi 27 novembre 2018, lors de l'assemblée générale de cette ligue régionale tenue dans les services du gouverneur de l'Ouest sous la supervision de Charles Tchatchouang, émissaire du comité de normalisation en place à la Fécafoot. Dans l'exercice de ses fonctions, François Kouedem sera assisté de Serge Kamdem Kouam et d'Augustin Bouadeu. Pendant cette élection, Joseph Feutcheu, le président sortant, n'a pas fait acte de candidature.